

Erleichterung wie Enttäuschung

immerhin sah man nicht nur Wasser

Irrfahrten

Seefahrer hatten ja echt was drauf,
in früheren Zeiten, muss man sagen.
Man fuhr die Meere runter und rauf,
brauchte nicht mal jemanden fragen.

Selbst kleine Insel fand man wieder,
doch das war nicht immer der Fall.
Ja, und vom Ausguck rief man nieder:
"Ich seh nur Wasser man, überall!"

Aufgeben kam aber nicht in die Tüte,
immer wieder hoch da zum Aufpasser:
"Siehste was?" Bis: "Jaaaa, meine Güte!"
Erst Erleichterung, aber dann: "Wasser!"

Und sehr bald wurd man ausgetausch,
Unfähigkeit hieß es, in der "Frische",
im Ausguck, drunt hat man gelauscht,
auf: "Siehste was?" "Oja man, Fische!"

So manches Schiff kam nie zurück,
hatten alle wohl doch nicht drauf,
die Seefahrt und das Trefferglück,
fuhren nur runter die Meere und rauf.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)